
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月９日（火）に令和６年度の入学式を挙行し，74名の新入生が入学しました。 
担任による一人一人の呼名から学校長の入学許可を受け，晴れて指高生となりました。 
新入生の皆さんの指高での成長を楽しみにしています。 

 

 

Oak Leaf newsLETTER  

４月 26日（金）に全学年「学年レクリエ－ション」がありました。学年それぞれの場所で
楽しいひとときを過ごしました。クラスの団結や新しい友達づくりには欠かせない１日となり
ました。 

 

１年生･･･平川動物公園 ３年生･･･吹上浜公園 ２年生･･･雨天のため，校内で 

バレーボール大会 

令和６年４月の指高のトピックをお知らせします。 
より詳細な情報は右の二次元コードから！ 

〈 校長先生による入学許可 〉 

〈 当日は晴れました 〉 〈 入場前の様子 〉 〈 式後のＬＨＲ 〉 

〈 新入生宣誓 〉 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特集 新入生にインタビュー 
質問事項 

Ｑ１ 指高を選んだ理由は何ですか？ 

Ｑ２ 入学後，１週間ほど経過して指高はどうですか？ 

Ｑ３ 中学生に向けて一言 

Ａ１ 自分の目標である大学進学を充実した環境で目指すことができるからで

す。 

Ａ２ どの先輩や先生も僕たちに優しく声をかけてくださり，指高のあたたかさ

を感じています。 

Ａ３ 指高は皆さんが考えている以上に良い学校です。来年，皆さんと会えるこ

とを楽しみにしています。 

Ａ１ 私が指宿高校を志望した理由は，家からの距離が近く，勉学に励めるからです。

私は上級学校へ進学したいと考えています。そのため，通学時間を短縮できる分，

自宅学習の充実が図れる環境が私にとって最も良いと考え，指高を選びました。 

Ａ２ 個性的な同級生や先輩方，面白い先生方がたくさんおり，毎日楽しく，充実し

た日々を送れています。 

Ａ３ 私は中学３年生のとき，進路をとても悩みましたが，指宿高校を選択し，とて

も良かったと感じています。ぜひ，指宿高校を選択肢の一つとして，視野に入れ

てほしいです。 

Ａ１ 進学率や英検（実用技能英語検定）の取得率が高かったからです。 

Ａ２ 出身中学校が違っても，大体の人が同じ指宿周辺から来ているた

め，ある程度知っている人もおり，仲良くなりやすいと思います。 

Ａ３ 中学校最後の１年間を楽しみながら，高校入試に向けて受験勉強頑

張ってください。 

Ａ１ まだ将来の夢が決まっていなくて，大学進学を目指したいと思っていることと，家

から近いこともあって指宿高校を選びました。 

Ａ２ いろいろと厳しい高校だと思っていましたが，生徒の理解度別の授業を行っていた

り，課題が取り組みやすい量だったりで良いと思います。 

Ａ３ 焦らずに勉強すればどこにでも行けます。頑張ってください。 

Ａ１ 私はメディア関係の仕事に就きたいと思っていました。そのために

は大学への進学が必要なことや，職業選択の幅が広がること，そもそ

も勉強が苦手なことなども踏まえて，一人一人親身になって教えてく

れる指宿高校が私に合っていると思ったので選びました。 

Ａ２ まだ分からないことも不安も多いですが，クラスの人たちとも少し

ずつ打ち解け，先生方も優しそうなので，楽しいです。 

Ａ３ 会う機会も話す機会もほとんど無いかもしれませんが，もしそうい

う機会があれば，指高のことをたくさん教えてあげます。 

 

Ｈ・Ｙさん 

（北指宿中） 

 

 

Ａ１ 大学進学をしたいので，学校が駅に近くて家からの通学がしやすいのと勉強ので

きる環境が整っており，大学進学率の高い高校が指宿高校だったからです。 

Ａ２ 家が遠いので，中学よりも早く起きないといけないのがキツいです。まだ指高の生

活に慣れていませんが楽しいです。 

Ａ３ 高校をたくさん調べて自分に合う進路を早めに決めておいたほうがいいです。中

学最後なので，友達といっぱい思い出をつくって全力で楽しんでください。 

 

 

Ｋ・Ｕさん 

（南指宿中） 

Ｔ・Ｕさん（山川中） 

Ｉ・Ｕさん 

（開聞中） 

Ｍ・Ｍさん 

（喜入中） 

Ａ・Ｍさん 

（頴娃中） 

Ａ１ 部活と勉強を両立できる学校だったからです。 

Ａ２ とても良い高校だと思います。 

Ａ３ 受験，頑張ってください。 

 Ｕ・Ａさん 

（西指宿中） 


